

BioCubaFarma annonce un large éventail d'activités dans le cadre de la Foire de la santé pour tous



Foto: ACN

La Havane, 21 avril, (RHC)- BioCubaFarma, le groupe industriel cubain de biotechnologie et de pharmacie, a annoncé un large éventail d'activités dans le cadre de la Foire la Santé pour Tous, le salon ouvert en parallèle à la convention Cuba Santé 2025.

Son programme inclut des lancements de produits et de services, des conférences, des visites spécialisées et de haut niveau, des réunions d'affaires et des signatures d'accords, entre autres.

Selon BioCubafarma sur son profil Facebook, un panel sur les investissements pour la durabilité régionale en biotechnologie et en santé sera organisé avec des représentants de l'Union européenne à Cuba.

Le programme scientifique prévoit également des échanges sur les questions prioritaires sur lesquelles l'industrie biotechnologique s'efforce d'acquérir des technologies médicales pour le diagnostic et le traitement des patients atteints de maladies telles que le cancer, les maladies neurodégénératives et la cicatrisation, afin d'améliorer les soins médicaux.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381260-biocubafarma-annonce-un-large-eventail-dactivites-dans-le-cadre-de-la-foire-de-la-sante-pour-tous>



Radio Habana Cuba